
　また、痛みの緩和や進行を抑える効果もあるようで、この
方のように手術をせずに過ごされている方達が、何人もいら
っしゃいます。
　今回、マジックテープ付きのベルトの先端部分に、指先
を引っ掛けられるよう、小さなリングをお付けしました。
　嬉しいご報告をありがとうございました。

め、体験し、手術を受けないという結論に達し、29日に

主治医に報告して参りました。

　消去法でしか決められないような状況の中で、唯一、

私に自信を与えてくれたのが「エルデの靴」でした。

　そして、この幸福な出会いと私の決定を主治医も支持

して下さいました。

　どうぞこれからもよろしくお願い致します。

　天候不順の折、くれぐれもご自愛下さいませ。

　お礼とご報告まで申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　07年 8月 31日

「気功」に復帰したところですが、内履きを用意しなけれ

ば、続けられないと思っているところです。

又、連絡をさせていただきます。

どうぞ、よろしくお願いします。

今年の夏は、取分けお暑うございました。

お身体には、くれぐれも御留意下さいませ。

　変形性股関節症の疾患をお持ちの50代の方です。
　2cmの脚長差がおありになるので、補高した補正靴を2
足、さらに室内用スリッパ、雨靴などをお作りしました。
　股関節疾患の方は、適度な補高をした補正靴で体のバ
ランスが調整され、歩行時の体の揺れが少なく、歩くのが
たいへん楽になられるようです。

　前略、ご免下さいませ。

　この度は、靴をお送り頂きまして、ありがとうござい

ました。

　程良いところに丁寧に取っ手を付けて頂き、とても楽

にマジックテープの操作が出来るようになりました。想

像以上の“楽ちんさ”に感激しております。

　雨の日用の靴も作って頂きましたし、増々行動範囲を

広げることができそうです。

　この一年は、人工股関節の手術を受けるか否かを決め

る猶予期間でした。多くの方々にご協力頂き、情報を集

　3月よりお伺いし、お世話になっております。

　又、4月末には、ブーツ（編み上げ靴）を仕立てていただ

きました。

　当初は、足首を締め付ける事になかなか慣れず、5月いっ

ぱいは、電車に乗り、座っては、靴紐を緩めたりしてお

りました。

　6月に入り、徐々に一日履いて居ても気にならなくなっ

て来ました。

　何より驚きますのは、右足首の快復です。

　一歩前に進むにも、痛みの不安から逃れることが出来

なかった状態より、足を引き摺ることなく全く普通に歩

行が出来ております。

　通勤の行き帰りには、杖を使用するようにしております

が、職場での歩行は良好です。

　普通に歩けることの現実に、仕立てて頂きました靴の

魔性を実感致しております。

　身体の一部として、無くてはならない靴になってくれ

ました。

　衷心より御礼を申し上げます。

　と共に、今後のご対応もお願い申し上げたく、筆をと

りました。

　今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　2007 年 6月 30日

残暑お見舞い申し上げます

　　　・・・・・

装具のことでは、大変お世話になりました。

靴のお蔭様で、この夏を無事乗り越えられております。

そろそろ、内履きのことでもご相談を致したく存じてお

ります。

　先天性股関節脱臼で、脚長差が4cmおありの女性の方
です。
　他店で作製した補高靴が原因で足首の痛みが酷くなり、
歩行困難の状態で3月に来店されました。
　お持ちの靴をお直しし、また新しく足首をホールドするブ
ーツタイプの靴を作製させて頂きました。

　暑い夏でしたが、足のことを第一に考えて、徹底してご使
用頂いたことが、痛みの解消につながったものと思われま
す。
　また、ご使用になられての結果をEメールや手紙で逐次報
告して頂き、対処法をご相談しながら進めたことで、たいへ
ん良い結果を得ることができました。


